

Neerach, im Januar 2023

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim

Abschied von

## **Julius (Jules) Lauber**

erfahren durften.

Die vielen einfühlsamen Worte berührten uns tief und trösteten uns weiterhin.

Unser Dank gilt besonders Pfarrerin Angelika Steiner für ihre trostspendende Abschiedsfeier. Ebenso danken wir den drei Flötistinnen, die mit ihrer Musik die Feier würdig umrahmt haben.

Ein besonderer Dank gilt den Ärzten und dem Pflegepersonal der Intensiv- und der Palliative Care-Abteilung des Spitals Bülach für ihre liebevolle Pflege und Betreuung.

Auch für die überaus grosszügigen Spenden zugunsten der Stiftung Schloss Regensburg möchten wir ganz herzlich danken.

In herzlicher Verbundenheit

Ruth Hüppin Lauber  
und Trauerfamilie Andrea Piatti-Lauber